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с днем рождения, пионерия!
пионерской организации имени ленина в эти майские дни  исполняется 

99 лет! а она все такая же молодая и задорная.
Наши юные ленинцы все также ходят в походы, поют песни у пионерского костра, 

участвуют в  спортивных соревнованиях, занимаются творчеством,  сажают деревья, 
занимаются благоустройством дворов, встречаются с ветеранами, изучают историю 
страны, ухаживают  за  мемориалами Великой Отечественной, выступают с агит-
бригадой, выпускают стенгазеты, шествуют над приютом для бездомных животных, 
проводят фестивали. И все это под руководством  наших замечательных вожатых – 
комсомольцев.

22 мая в Великом новгороде у па-
мятника пионеру-герою лене голи-
кову соберется пионерская дружи-
на. 

Отряды  юных ленинцев из Великого 
Новгорода, Новгородского района, Воло-
та и Боровичей проведут совместную 
торжественную линейку. И будет здесь 
все, что хорошо помнит старшее поколе-
ние  – и пионерские песни, и вынос знаме-
ни, и сдача рапортов,  и прием в пионеры, 
и памятные подарки, и речевки. И как 
всегда, будут останавливаться прохожие 
и по-доброму улыбаться, вспоминая свое 
пионерское детство.

Юноши и девушки Великого Новго-
рода, города Сольцы и поселка Волот, 
где действуют организации ЛКСМ, с 
красными флагами, в красных накидках 
и футболках вышли на улицы област-
ного центра. Отряд стартовал от парка 
30-летия Октября, прошёл по Боль-
шой Московской (бывший проспект 

Ленина), бывшему проспекту Юрия 
Гагарина, мимо стен бывшего завода им. 
Ленинского комсомола, по набережной 
Александра Невского в новгородский 
кремль. Ребята раздавали прохожим 
листовки о ленинском комсомоле. 
Закончили свое шествие возле памят-
ника В. И. Ленину.

Красные в городе!
так называется Всероссийская акция, эстафету которой приняли 16 мая 

2021 года комсомольцы новгородской области
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партийная жизнь

против оптимизации, 
равнодушия, 

бедности

Холмский райком КПРФ проводит актив-
ную протестную деятельность. Коммунисты 
выходят в одиночные пикеты, участвуют в 
митингах, выдвигают властям требования. 
Какие? Конкретные:

Начать развитие экономики Холмско-
го района; реконструировать здание под 
интернат для одиноких пожилых людей, 
в котором нуждается район; возвратить в 
Холм представительство оператора учёта 
электроэнергии, которое перевели в Старую 
Руссу; ввести в Холмской больнице кругло-
суточную неотложную помощь с приёмом и 
обслуживанием; рассмотреть вопрос о гази-
фикации района природным газом.

И другие, которые всегда направлены на 
улучшение жизни холмичей.

спасибо 
райкому КпрФ

Хотим выразить благодарность Старо-
русскому районному отделению КПРФ в 
лице первого секретаря и руководителя 
фракции КПРФ в Совете депутатов горо-
да Старая Русса  –  Благодёрову Дмитрию 
Юрьевичу за своевременное и быстрое 
решение в предоставлении помещения 
для размещения гуманитарного груза 
нуждающимся многодетным семьям, 
проживающим в городе Старая Русса, кото-
рое состоялось 5–6 мая 2021 года. 27 семей 
получили необходимую помощь в виде 
одежды, посуды, детских игрушек, средств 
гигиены, канцелярии.

ирина карпова

съезд «детей 
войны» призвал 

голосовать за КпрФ
15 мая в Москве начал свою рабо-

ту III съезд Общероссийской обще-
ственной организации «Дети войны». 
В нём принимают участие новго-
родские делегаты: председатель 
новгородской региональной обще-
ственной организации «Дети войны» 
татьяна лукина и яшар амирасланов.

На съезде был принят ряд постановле-
ний и обращение Съезда к российскому 
народу. «Мы идем и голосуем за коммуни-
стов, с которыми прожили всю жизнь, мы 
верим, что грабительский режим кончится, 
и заживут люди счастливо. Но надо прибли-
зить этот конец и мы просим, мы требуем, 
помогите нам, придите, проголосуйте и вы 
откроете дорогу своим детям и внукам в 
будущее, то будущее, которое мы строили 
своими руками. Вы не ошибетесь, голосуя за 
коммунистов, эта партия два раза выводила 
страну из разрухи, выведет и в третий раз. 
Все на выборы!», – такой призыв содержится 
в обращении Съезда детей войны к гражда-
нам России.

слОВО Делегату съезДа

задачи поставлены, цель определена

На съезде были сформированы рабо-
чие органы. Членом Центрального Комите-
та КПРФ избрана первый секретарь Новго-
родского обкома КПРФ Ольга Анатольевна 
Ефимова, кандидатом в члены ЦК – второй 
секретарь обкома Никита Андреевич Мака-
ревич.

Мы попросили Ольгу Анатольевну 
Ефимову вкратце рассказать читателям 
газеты о прошедшем партийном форуме.

«XVIII съезд КПРФ стал знаковым собы-
тием в жизни страны,  –  сказала Ольга 
Анатольевна.  –  Съезду предшествовала 
большая работа. В партии прошла отчетно-
выборная кампания, а это более 14 тысяч 
первичных организаций, 2,5 тысячи мест-
ных, а также региональные отделения.

В политическом отчете ЦК КПРФ съезду 
была отмечена большая работа с кадрами, 
с подготовкой резерва. Геннадий Андре-
евич назвал руководителей, которыми 
гордится наша партия. Среди них прозву-
чало имя Валерия Федоровича Гайдыма.

Съезд подчеркнул большую роль 
первичных и местных отделений  –  от 
их боевитости зависит жизнестойкость 
партии. Поэтому важной считается зада-
ча укрепления первичного и местного 
звеньев партии.

Важнейшим инструментом в дости-
жении наших целей названа депутатская 
вертикаль партии. Говорилось о том, что 
в Государственной Думе мы уверенно 
отстаивали всё, что было полезно и нужно 
людям. Защищали материнство и детство. 
Отстаивали пакет решений в целях борьбы 
с коронавирусом. Голосовали за обеспече-
ние территориальной целостности стра-
ны. Деятельно участвовали в решении 
проблем долевого строительства. Поддер-
живали промышленность и сельское 
хозяйство, укрепление продовольствен-
ной безопасности. Активно участвовали 
в судьбе российского Дальнего Востока, 
Севера и Сибири.

Однако позитивные решения пере-
крываются большинством законов, 

проштампованных «Единой Россией». Они 
и формируют истинный образ нынешнего 
российского парламента. Срок полномочий 
его нынешнего состава завершается. И все 
должны помнить, что именно эта Дума повы-
сила пенсионный возраст, раскурочила всю 
систему выборов, раз за разом отвергала 
наши инициативы о введении прогрессивной 
шкалы налогов и поддержке «детей войны». 
Эта Дума ужесточила законодательство о 
митингах и шествиях. Именно это «единорос-
совское» большинство год за годом принима-
ло либеральные бюджеты. Эта Государствен-
ная Дума раз за разом отклоняла вопрос о 
национализации богатств страны.

Все эти решения точно указывают, чьи 
интересы представляет Госдума седьмого 
созыва. Съезд подчеркнул, что мы должны 
сделать всё, чтобы её новый состав отра-
жал интересы трудящегося большинства.

В отчетном докладе ЦК КПРФ прозвуча-
ло, что партия подготовила 21 отраслевую 
программу и показала, как они реализу-
ются в крупнейших субъектах Российской 
Федерации и нашими народными пред-
приятиями,  –  продолжила О. А.  Ефимо-
ва.  –  В стране уже действуют двести с 
лишним народных предприятий, которые 
доказывают, что даже в условиях кризиса 
мы можем работать самым эффективным 
образом на уровне мировых стандартов.

Как блестящий пример такой рабо-
ты  –  достижения одного из народных 
предприятий  –  подмосковного совхоза 
имени Ленина,  –  сказала Ольга Анато-
льевна.  –  Там построены лучшие школы, 
лучшие детские сады, лучшие спортивные 
сооружения, созданы роботизированные 
фермы. В совхозе самая высокая зарплата 
по отрасли. Основой деятельности дирек-
тора этого совхоза Павла Грудинина явля-
ется благополучие населения. Поэтому 
средства, заработанные хозяйством, не 
выплачиваются в качестве дивидендов, 
не выводятся за рубеж, а вкладываются 
в заработную плату сотрудников. В этом 
году, например, у рядовых работников 

народных предприятий зарплата достигла 
100 тысяч рублей. Молодым специалистам 
выдаются беспроцентные ссуды на приоб-
ретение жилья. И если в семье появляет-
ся еще один ребенок, она улучшает свои 
жилищные условия. И все это является 
результатом социалистических подходов 
к ведению хозяйства, – подчеркнула Ольга 
Анатольевна.

Хороших успехов добиваются регио-
ны, муниципалитеты, которыми руководят 
коммунисты,  –  сказала она.  –  Например, 
неоспоримы достижения Новосибирска, 
где с 2014 года мэром избирается первый 
секретарь обкома КПРФ А. Е.  Локоть. За 
семь лет его руководства крупнейшим 
муниципалитетом страны достигнуты 
значительные успехи. Было построено 
9 млн квадратных метров жилья. Темпы 
строительства в Новосибирске являются 
одними из самых высоких в стране. Было 
открыто 50 новых детских садов, 11 новых 
школ. В том числе, в прошлом году, несмо-
тря на трудности, связанные с пандеми-
ей, было построено 11 детских садов и 3 
школы. Продолжается и строительство 
метрополитена, уже готовится к вводу в 
строй четырнадцатая станция.

Можно говорить и об успехах Орлов-
ской области, где губернатором в 2018 году 
избран член Президиума ЦК КПРФ 
А. Е. Клычков. В частности, в прошлом году, 
несмотря на пандемию, Орловщина вышла 
на первое место в стране по производству 
зерна. Этот показатель на одного челове-
ка составляет 6 тонн. Геннадий Андреевич 
сказал, что таким урожаем может гордить-
ся любая страна, включая США и Кана-
ду. Орловской области удалось успешно 
решать проблемы образования и здраво-
охранения. Регион занял первое место по 
темпам ввода жилья в Центральном феде-
ральном округе, вошел в тройку регионов 
с минимальным снижением рабочих мест в 
малом и среднем бизнесе. И, несмотря на 
все ограничения, Орловская область пока-
зала рост в промышленном производстве 
на 105,3 % за прошлый год и еще на 103 % в 
первом квартале нынешнего года.

Съезд высказал свое отношение к ряду 
других, очень важных, проблем, – сказала 
Ольга Ефимова.  –  В итоговые документы 
вошли выводы о необходимости борьбы 
за социализм, о мерах преодоления бедно-
сти, о борьбе с фальсификациями истории 
и антисоветизмом. Принято Обращение к 
украинскому народу.

Мы постараемся, чтобы программ-
ные установки съезда дошли до каждого 
избирателя. Ведь в этом году предстоит 
большая кампания по выборам депутатов 
Государственной Думы, депутатов регио-
нальных парламентов, в том числе и в 
Новгородскую областную Думу.

Но съезд не окончил свою работу. В 
июне состоится второй этап съезда. И 
на нем будет определена команда, кото-
рая пойдет на выборы в Государствен-
ную Думу, а также принята предвыборная 
программа.

В работе ХVIII cъезда кпРФ приняли участие делегаты новгородской 
областной организации  –  первый секретарь обкома кпРФ О. а.  ефи-
мова и член бюро обкома, руководитель фракции кпРФ в областной 
Думе В. Ф. гайдым.

мавзолею маска не нужна!
В канун дня победы  громко звучали голоса  протеста против  маскиров-

ки Мавзолея ленина под раскрашенными фанерными щитами.  среди ак-
тивно протестующих был голос и новгородского обкома кпРФ, который  
выступил с заявлением против драпировки Мавзолея «праздничным на-
рядом».

Мы помним, что именно на трибу-
не Мавзолея в критический для страны 
момент Верховный Главнокомандующий  
Иосиф Виссарионович Сталин привет-
ствовал 7 ноября 1941 года фронтовиков, 
идущих сражаться за Москву, именно к 
Мавзолею в 1945-м наши воины броса-
ли поверженные знамёна захватчиков, с 
него же принимали знаменитые парады 

на Красной площади. Красная площадь 
с Мавзолеем Ленина была символом 
нашей страны. Это наша история!  Мы 
должны ее признавать целиком, на нее 
опираться, ее уроки учить, а не перепи-
сывать.

Только уважая свою историю, народ 
сможет уважать себя, только так не нару-
шится связь поколений, наше общество 

может быть сплоченным и консолидиро-
ванным.

Однако голоса протеста ни Президент, 
ни правительство не услышали. Мавзолей 
в день Парада 9 мая 2021 года опять стыд-
ливо прикрыли щитами. 

Мы считаем недопустимым драпиров-
ку Мавзолея Ленина на Красной площади 
в дни празднования годовщины Победы 
советского народа в Великой Отечествен-
ной войне, так же, как считаем совершен-
но недопустимыми и  глумление над исто-
рической памятью, и массовый демонтаж 
памятников воинам-освободителям в 
странах восточной  Европы, и фальсифи-
кацию истории.
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поработали дружно
коммунисты старой Руссы при участии депутатов фракции кпРФ про-

вели субботник по расчистке набережной полисти. Руководителю фрак-
ции  Дмитрию благодерову пришлось потрепать нервы и по поводу того, 
что именно по той набережной и именно в тот день  спланировали  спор-
тивный забег (хотя и место,  и день субботника были согласованы с ад-
министрацией), и по поводу вывоза мусора, собранного участниками суб-
ботника – никто принимать его не хотел.

Но люди поработали на славу. В райкоме заготовили и выдали Благодарственные 
письма самым активным участникам. Добрые слова были сказаны второму секретарю 
райкома Алексею Васильеву, который и кусторез раздобыл,  и сам активно работал,  и 
Благодарственные письма оформлял. Так держать!

«И вновь, бывшему проспекту Гага-
рина в Великом Новгороде не суждено 
обрести своё прежнее имя. Он так и оста-
нется Фёдоровским ручьём. А имя Гага-
рина, как и всё советское, вычеркнутое 
кучкой оголтелых ещё в 90-е годы, видимо 
и сегодняшним чиновникам не по нутру. 
Единственный голос, который прозвучал 
на заседании топонимической комиссии 
в поддержку проспекта Гагарина, был 
голосом депутата фракции КПРФ в Думе 
Великого Новгорода Татьяны Яковлевой. 
Остальные члены комиссии предпочли 
оставить название – Фёдоровский ручей.

В топонимическую комиссию поступи-
ло сразу несколько обращений с предло-
жением вернуть проспекту имя Гагарина, 
в том числе от депутата фракции КПРФ 
Думы Великого Новгорода Макареви-
ча  Н. А.  Так же, и от представителей ещё 
двух политических партий, но не было 
обращения от партии власти.

Имя Гагарина проспект получил в 
1961 году, сразу же, после первого полёта 
человека в космос. В своё время проспект 
Гагарина строился, как начало федераль-
ной трассы с выездом на московскую 

магистраль. На нём располагались самые 
современные на тот момент здания. В том 
числе – главное здание производственно-
го объединения «Планета», которое рабо-
тала на космос,  –  корпус завода имени 
Ленинского комсомола.

В советское время в Великом Новго-
роде работало несколько предприятий, 
причастных к первому полёту челове-
ка в космос, и к космической отрасли 
в целом: Производственное объедине-
ние «Волна» выпускало радиостанции и 
промышленные телевизионные установ-
ки специального назначения, работав-
шие на советских космодромах. В состав 
ПО «Элкон» входило небольшое Особое 
конструкторское бюро (ОКБ), где выпу-
скались передающие элементы для камер 
(видикон и суперортикон) – устройства, с 
помощью которых передается телевизи-
онное изображение. Они использовались 
в составе «космической» аппаратуры. 
Производственное объединение «Плане-
та», в состав которого входили Завод 
им. Ленинского комсомола и Особое 
конструкторское бюро (ОКБ) «Планета», 
выпускало транзисторы. Они заменили 

многие радиоэлементы (прежде всего, 
громоздкие и хрупкие радиолампы), что 
имело решающее значение для разви-
тия авиационно-космической и ракетной 
техники. Транзисторы ПО «Планета» были 
в составе аппаратуры, обеспечивавшей 
полет в космос первого в мире космонав-
та Юрия Гагарина, первой в мире женщи-
ны-космонавта Валентины Терешковой, 
многие другие космические полеты. 
Новгородские транзисторы летали даже 
на Венеру!

В 2021 году весь мир отмечает 60-летие 
космического полёта Юрия Гагарина, и в 
связи с этой датой коммунисты Великого 
Новгорода предложили вернуть городу 
проспект Гагарина. Однако, комиссия, 
как и в 2019-м году, вновь отклонила это 
предложение под предлогом того, что 
имена знаменитых и известных людей, по 
положению присваиваются только новым 
объектам. Хотя, юристы говорят, что здесь 
речь идёт о возвращении старого назва-
ния, и в законе есть пункты, которые это 
допускают.

Любовь и уважение россиян к лично-
сти первого в мире лётчика-космонав-
та вряд ли станет меньше из-за выкру-
тасов нынешней чиновничьей братии. 
Проспект, рано, или поздно, всё равно 
вернёт своё название. Но и противникам 
Гагарина и всего советского – народ тоже 
скоро даст свою оценку».

ФраКция КпрФ

народ вам даст еще свою оценку!
В апрельском номере «новгородской правды» мы публиковали  заявле-

ние фракции кпРФ Думы Великого новгорода  с предложением вернуть 
улице Фёдоровский ручей имя Юрия гагарина. Вопрос был направлен в 
топонимическую комиссию города. О результатах его рассмотрения рас-
сказывает пост в группе кпРФ-53-Великий новгород.

зОлОтОй ФОнД паРтии 

мы им гордимся, 
с него берем пример

В августе 1991 года Хвойнинский 
райисполком вынес постановление 
о запрещении районной организа-
ции кпсс. Это было трудное время 
– многие бросали партийные биле-
ты. на общем собрании работников 
райисполкома было даже предло-
жено коммунистам покаяться за 
членство в партии. единственный 
человек, который не отрекся от сво-
их убеждений и идеалов оказался 
Дмитриев николай алексеевич. 

Уже в январе 1993 года он организовал 
восстановление Хвойнинской районной 
партийной организации КПРФ. А в февра-
ле 2021 г. Николай Алексеевич отметил 
свой полувековой юбилей членства в 
коммунистической партии.

Вот, что рассказывают о Николае Алек-
сеевиче Дмитриеве его товарищи:

«В те далёкие девяностые, несмотря 
на чудовищное сопротивление со сторо-
ны местной власти, он лично встретился с 
надежными коммунистами, переговорил 
с ними, провел первое организационное 
собрание, на котором были избраны руко-
водящие органы, намечен план работы 
на ближайшую перспективу. Обращение 
о восстановлении районной партийной 
организации к жителям района было 
опубликовано в районной газете «Новая 
жизнь» от 27.01.1993 г. № 8. Более сотни 
членов КПСС прошли перерегистрацию в 
КПРФ, и организация начала работу.

Николай Алексеевич всю свою жизнь 
связал с Хвойнинский районом, здесь 
прошел школу становления и как руко-
водитель, и как человек, несущий опре-
деленные общественные нагрузки в 
партийных, советских и общественных 
организациях. На сегодняшний день – это 
активный, добросовестный, честный и 
исполнительный член нашей партийной 
организации, человек способный иметь и 
отстаивать свое мнение. Член Бюро Хвой-
нинского РК. Партийный агитатор и посто-
янный руководитель выборных кампаний 
в нашем районе. Награжден Почетными 
грамотами и памятными медалями област-
ного и центрального комитетов КПРФ.

В районе Николай Алексеевич Дмитри-
ев пользуется заслуженным авторитетом 
и уважением. Неоднократно он выдви-
гался и избирался депутатом в местные 
органы власти. Шел на выборы, чтобы 
честно работать в интересах людей. 
Считает, что Дума без оппозиции  –  это 
рутина, «одобрямс» и застой. Человек он 
очень контактный и мобильный  –  посто-
янно проводит встречи с рабочими 
коллективами района, участвует во всех 
проводимых отделением мероприятиях. 
Поддерживает связи с общественными 
объединениями. Проводит видеообра-
щения в социальных сетях. Благодаря 
его упорству и принципиальности нам 
удалось сохранить памятник В. И. Ленину, 
который в настоящее время находится в 
экспозиции нашего музея. И еще Николай 
Алексеевич  –  человек с разносторонни-
ми интересами. Он постоянный участник 
районного клуба «Вдохновение», который 
существует на базе Хвойнинского крае-
ведческого музея».

готовность 
на старте

18 мая руководитель фракции 
кпРФ в новгородской областной 
Думе Валерий гайдым и второй 
секретарь новгородского обко-
ма партии никита Макаревич 
провели онлайн-конференцию с 
секретарями районных партий-
ных организаций. 

Вопросы конференции  –  готов-
ность коммунистов всего региона 
к предстоящим выборам в Государ-
ственную Думу и Новгородскую 
областную Думу.

Второй секретарь новгородского обкома кпРФ никита Макаревич и 
депутаты ермолинского сельского поселения александр галанец и анато-
лий Шалаев  встретились с жителями деревни березовка.

то яма, то канава... По словам жителей, хозяйственные 
проблемы деревни или не решаются вовсе, 
или решаются наполовину. Отсыпку един-
ственной дороги производили ещё при 
начале правления Ельцина, отчего сюда 
отказывается выезжать скорая помощь и 
автолавка. А дети ходят в школу в сосед-
нюю деревню пешком. Часть дороги, у 
своих домов, каждый отсыпал сам, за свой 
счёт. Но на всю трассу денег у людей не 
хватит. Они не просят автобан. Будут рады 
элементарной отсыпке гравием. 

Очень серьёзный вопрос с электро-
энергией, поскольку дома отапливаются 
электричеством. А электопроводку заме-
нили только до половины деревни. Ещё, в 
деревне нет автобусной остановки. Поэто-
му и автобус не может по инструкции здесь 
останавливаться. А местные ребятишки 
мечтают о детской площадке.

Депутаты взяли на контроль проблемы, 
волнующие жителей Берёзовки. На ближай-
шем заседании поднимут эти вопросы 
перед ответственными руководителями, а 
также направят запросы в прокуратуру и 
другие соответствующие организации.
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наши даты

день великой победы в новгородской области

Великий нОВгОРОД. 
9 мая, на главной площади Великого Новгорода – площади Победы-Софийская, под 

красными знамёнами собрались коммунисты города, чтобы отметить самый главный 
для нашего народа праздник – День Победы.

Этот праздник является той нитью, которая связывает сегодня все слои и все поко-
ления нашего общества. Как отметил в своём выступлении руководитель фракции 
КПРФ в Новгородской областной Думе Валерий Гайдым, – нам удалось сохранить наш 
праздник, очистить его от налёта либерализма и ельцинизма. За этой датой стоит исто-
рия целого государства, история всего нашего народа, воевавшего и победившего.

От памятника Владимиру Ильичу Ленину колонна новгородских коммунистов 
направилась к мемориалу «Вечный огонь славы», для возложения у кремлёвской стены 
цветов и венков. Затем двинулась к монументу Победы.

ВалДай. 
Валдайские коммунисты поздравили с 95-летним юбилеем и Днём Победы участ-

ника Великой Отечественной войны Николая Петровича Сидоренко, который в 17 лет 
ушёл защищать Родину. Награждён орденом Отечественной войны II степени, меда-
лями: «За отвагу», «За победу над Германией», «За взятие Берлина», «За освобождение 
Праги». Без него не обходится практически ни одно мероприятие в городе. Ветеран 
активно принимает участие в мероприятиях по патриотическому воспитанию молодё-
жи, выступая в образовательных учреждениях города.

Первый секретарь Валдайского райкома КПРФ Вадим Андросович подарил юбиля-
ру цветы, сувенир и вручил почётную грамоту от КПРФ. А также, на долгую память для 
истории заснял на видео чествование заслуженного ветерана.

бОРОВичи. 
В день Великой Победы советско-

го народа над немецко-фашистскими 
захватчиками коммунисты Боровичского 
района возложили цветы к мемориалу 
«Вечный огонь славы», посвященному 
героям 1941–1945 гг. и посетили захоро-
нения на городском кладбище.

Великий Новгород

Великий Новгород

Боровичи

Валдай

сОльцы.
Накануне Дня Великой Победы волон-

теры деревни Морино вместе с её юными 
жителями, активными и неравнодушны-
ми, навели порядок на братском захоро-
нении воинов Красной Армии, погибших 
в феврале 1944 при освобождении нашей 
деревни, на могиле Володи Лепнева, 
пионера Моринской школы, на братской 
могиле жителей деревни Щенуха.

ХВОйная.  
9 мая коммунисты Хвойнинского 

партийного отделения КПРФ провели 
торжественную церемонию возложения 
цветов и венка на Военно-мемориальном 
комплексе в посёлке Хвойная. Коммуни-
сты в этот праздничный день установили 
Красные знамена на свой личный авто-
транспорт, как символ Победы советского 
народа над коричневой чумой.

Хвойная

Сольцы
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ВОлОт. 
Несмотря на запрет массовых меро-

приятий, волотовские коммунисты почти-
ли память погибших в той страшной 
войне. А также поздравили с праздником 
Фролова Анатолия Александровича, кото-
рый испытал на себе все тяготы и лише-
ния войны, будучи ребёнком.

Старая Русса

память

новгородские депутаты-комму-
нисты поздравили с Великим днем 
победы старейших членов партии. 

Первый секретарь Новгородского 
горкома КПРФ, депутат Думы Великого 
Новгорода Татьяна Яковлева побывала в 
гостях у Нины Владимировны Новиковой, 
второй секретарь Новгородского горко-
ма КПРФ, депутат Никита Макаревич 
навестил Перетятько Анну Дмитриевну, 
а депутат-коммунист Сергей Молока-
нов поздравил Зою Федоровну Лариче-
ву  –  ветерана Великой Отечественной 
войны, заслуженных ветеранов партии 
Нину Васильевну Архипову, Лилию Дани-
ловну Заводникову. Вручил подарки, 
свежие выпуски партийной прессы и 
пожелал здоровья и долголетия.

вручили ветеранам 
медали

накануне празднования Дня по-
беды, первый секретарь  пестов-
ского райкома кпРФ г.е. Маслова 
и депутат пестовского городского 
совета депутатов с.и. тихомиров 
встретились с ветеранами Великой 
Отечественной войны. 

Поздравили их с наступающим празд-
ником и вручили памятные медали «75лет 
Великой Победы».

поздравили 
ветеранов партии

Валдай

автопробег «Будем достойны 
памяти победителей!»

В Великом новгороде состоялся автопробег, посвящённый 76-й годов-
щине победы советского народа в Великой Отечественной войне.

В пестово  местные жители в 
честь 76-й годовщины  Великой 
победы тоже организовали празд-
ничный автопробег. 

Участниками мероприятия стали 
более 100 человек. По городским дорогам 
прошли 50 автомобилей, которые украси-
ли флагами и баннерами с символикой 
Дня Победы.

8 мая 2021 года в Валдае тоже 
прошёл автопробег, посвящённый 
76-й годовщине Великой победы 
красной армии и советского наро-
да над нацистской германией в Ве-
ликой Отечественной войне.

Праздничное мероприятие было орга-
низовано Валдайским РК КПРФ. В нём 
приняло участие три автомобиля членов 
и сторонников партии. Автомобили двига-
лись в сопровождении сотрудников ДПС, 
за что им выражаем благодарность. Авто-
пробег начал свой маршрут от памятника 
В.И. Ленину и прошел по центральным 
улицам Валдая с красными знамёнами, 

Автомобили под красными знамёнами, вызывая восторг прохожих, проехали по 
улицам Великого Новгорода. Коммунисты и сторонники КПРФ посвятили сегодняш-
нее мероприятие Великой Победе всего советского народа над фашизмом. Из машин 
в громкоговорители звучали торжественные лозунги, посвящённые празднованию 
Дня Победы: «Ленин, Сталин, Победа!», «Наше дело правое – враг будет разбит, побе-
да будет за нами!», «Будем достойны памяти победителей!»

Великий Новгород

Более 180 тысяч жителей Новгород-
ской области ушли на фронт, более 113 
тысяч не вернулись с войны. Здесь были 
такие бои, которых не покажут в филь-
мах. В древнем русском городе не оста-
лось ни одного жилого дома. А 1 ноября 
1945 года согласно постановлению Сове-
та Народных Комиссаров СССР Новгород 
был включен в число 15 городов, подле-
жащих первоочередному восстановле-
нию.

Участники автопробега проехали по 
основным автомагистралям Великого 
Новгорода и завершили мероприятие 
у памятника Владимиру Ильичу Лени-
ну, где торжественно возложили к его 
подножию красные гвоздики, как символ 
победы и мужества.

под песни: «День Победы», «Смуглянка». Многие прохожие фотографировали и снима-
ли на видео. Мероприятие завершилось возложением венка и цветов к Вечному огню 
и мемориалу Победы.

Шимск

стаРая Русса. 
В День Победы активисты Старорус-

ского районного отделения КПРФ провели 
торжественное собрание в офисе партии, 
после которого состоялось праздничное 
шествие с патриотическими песнями, 
подготовленное Александром Ефимовым.

Коммунисты и депутаты КПРФ возло-
жили цветы к памятнику Владимиру Ильи-
чу Ленину и к Вечному огню.

нОВгОРОДский РайОн. 
Коммунисты Новгородского район-

ного отделения КПРФ в честь 76-летней 
годовщины Победы в Великой Отече-
ственной войне возложили цветы к мемо-
риальному комплексу «Линия оборо-
ны», который был установлен к 30-летию 
освобождения Новгорода от фашистских 
войск. На этом рубеже в августе 1941 года 
было остановлено продвижение гитле-
ровских войск. 795 дней и ночей здесь 
держали оборону бойцы Волховского 
фронта.
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тема

ОбРащение ХVIII съезДа кпРФ

Дорогие жители Украины! Братья и 
сёстры!

В наших сердцах прочно поселилась 
тревога. Беда стучится в двери каждой 
семьи. Она несёт самый страшный 
конфликт  –  братоубийственный. Русский 
и украинский народы пытаются стравить, 
разорвать наши узы родства и дружбы. 
Так всегда действуют подстрекатели. Они 
разжигают вражду и глумливо наблюдают 
за результатом.

Все силы брошены ими на то, чтобы 
противопоставить русских и украинцев, 
убедить их в вековой несовместимости, 
чужеродности, враждебности друг к другу.

Но всё это – самый грубый и чудовищ-
ный подлог. Больше тысячи лет мы живём 
вместе, разделяя горе и радости, пораже-
ния и победы. Наши предки плечом к плечу 
защищали родную землю от орд степняков 
с востока и меченосцев с Запада.

Много веков русские и украинцы были 
единым целым в семье восточных славян. 
С 882 года Киев являлся политическим 
центром Древнерусского государства. В 
дальнейшем, из-за агрессии соседей и 
упадка торгового пути «из варяг в греки», 
эта роль перешла к Владимиру и Москве.

Вторжение монгольских племён осла-
било единство Руси. Территория совре-
менной Украины оказалась частью католи-
ческой Речи Посполитой. Несколько веков 
здесь проводилась насильственная поло-
низация. Украинские крепостные крестья-
не испытывали тройной гнёт  –  экономи-
ческий, национальный и религиозный. 
Польские паны относились к украин-
цам, как к быдлу, запрещали говорить на 
родном языке, обкладывали поборами. 
Насильственно насаждался католицизм. 
После набегов крымских ханов, украин-
цы и украинки продавались в рабство на 
невольничьих рынках Стамбула. Так было 
до тех пор, пока разлучённые по чужой 
воле братья не соединились вновь.

Ещё в Древней Руси зовом к единению 
стало величественное «Слово о полку 
Игореве». Горько оплакивал междоусоби-
цы летописец:

А князья дружин не собирают,
Не идут войной на супостата,
Малое великим называют
И куют крамолу брат на брата.
К счастью, наши народы всегда находи-

ли силы отбросить малое ради главного. 
На Переяславской раде Богдан Хмельниц-
кий напомнил о жертвах борьбы с Речью 
Посполитой. Его призыв к воссоединению 
Украины и России был принят.

Воля двух народов к общей судьбе 
помогла выстоять в годины шведского 
и наполеоновского нашествий. Русские 
и украинские трудящиеся вместе совер-
шали Великую Октябрьскую социали-
стическую революцию. Плечом к плечу 
они били интервентов и Белые армии. 
Их стремление сбросить гнёт капитала и 
жить в справедливом обществе создало 
Союз Советских Социалистических Респу-
блик – равноправное объединение трудо-
вого народа.

Советская эпоха стала вершиной 
экономического и культурного взлёта 
наших народов. Сплочение помогло им 
построить Днепрогэс и «Запорожсталь», 
Харьковский тракторный и Криворожский 
металлургический заводы. Украинская ССР 
добилась впечатляющих темпов разви-
тия. В 1940 году объём её промышленной 
продукции превысил уровень 1913 года в 
7,3 раза. Тяжёлая индустрия выросла в 11 
раз. Выработка электроэнергии увеличи-
лось в 23 раза. Заработали «Азовсталь», 
Новокраматорский машиностроительный 
и другие могучие предприятия. Органи-
затором этих успехов была Всесоюзная 
коммунистическая партия большевиков. В 
январе 1941 года в рядах Компартии Укра-
ины было свыше 560 тысяч человек.

Очередная беда снова пришла с Запа-
да. Объединённая под властью Гитлера 
Европа рассматривала СССР как жизнен-
ное пространство для «высшей расы». 
К осени 1942  года фашисты полностью 

оккупировали и расчленили советскую 
Украину. Между Бугом и Днестром было 
создано румынское генерал-губернатор-
ство Транснистрия. Часть западных обла-
стей включили в дистрикт Галичина в поль-
ском генерал-губернаторстве. Остальная 
часть оказалась под властью рейхскомис-
сариата во главе с гауляйтером Кохом.

На территории республики было 
создано 230 концлагерей и гетто. За пери-
од оккупации гитлеровцы уничтожили 
свыше 3,8 млн мирных жителей и около 1,5 
миллиона советских военнопленных. На 
работы в Германию вывезли 2,4 миллио-
на человек. Погиб каждый шестой житель 
Украины. В злодеяниях принимали участие 
и националистические элементы. Они 
проводили карательные акции и совер-
шали диверсии в тылу Красной Армии. 
Руководители униатской и автокефальной 
украинской церкви также сотрудничали с 
оккупантами.

Злобная антисоветская пропаганда, 
массовые убийства и жестокий террор не 
сломили советскую Украину. Под руко-
водством коммунистов было сформиро-
вано 883 партизанских отряда и свыше 
1700 боевых групп сопротивления. Борь-
бу с оккупантами вели «Молодая гвар-
дия», «Народная гвардия», «Партизанская 
искра» и другие подпольные организа-
ции. Всего в тылу гитлеровцев сражалось 
свыше 500 тысяч партизан и 100 тысяч 
подпольщиков.

Почти два с половиной миллиона укра-
инцев были награждены орденами и меда-
лями. Свыше двух тысяч стали Героями 
Советского Союза.

Вместе мы выстояли и победили в 
самой страшной войне. Великая Побе-
да пришла в мае 1945-го потому, что нас 
объединяла общая страна и общие цели. 
Русские и украинцы, белорусы и молда-
ване, азербайджанцы и армяне, казахи и 
татары, узбеки и киргизы, таджики и якуты, 
грузины и осетины вместе бились с врагом 
под Москвой и Киевом, Минском и Харько-
вом, Ленинградом и Одессой, Сталингра-
дом и Севастополем.

Фашисты сожги 28 тысяч сёл и дере-
вень Украины. Крыши над головой лиши-
лись около 10 млн человек. Свыше 16 
тысяч предприятий были превращены 
в руины. Враг разрушил и разграбил 27 
тысяч колхозов и совхозов, 32 тысячи 
школ, техникумов и вузов. Но мы вместе 
справились и с этой бедой  –  восстанови-
ли города и села, Днепрогэс и донецкие 
шахты. И разделять русских и украинцев 
было тогда так же нелепо, как сталкивать 
уроженца Смоленщины Юрия Гагарина и 
рождённого в Житомире Сергея Королёва.

Послевоенные годы ознаменовались 
экономическим и культурным расцветом 
великой советской страны. Но пришли 
другие времена. Предательское разруше-
ние СССР стало трагедией всех советских 
людей. Формально обретя независимость, 
Украина оказалась отброшена далеко 
назад. Убийство нашей общей Родины 
сопровождалось разжиганием ненави-
сти. Миллионы людей, веками жившие в 
мире, вдруг «узнали», что они враги. За 
этой подлой ложью скрывается циничный 
расчёт: национализм, шовинизм, стравли-
вание народов – верный способ отвлечь от 
острых проблем. Бедность, неравенство и 
коррупция, деиндустриализация и преда-
тельство национальных интересов  –  все 
эти беды легче всего заслонить злобными 
националистическими мифами. Как страш-
ные заклятья, они лишают людей памяти, а 
то и разума. Так появляется «голодомор», 
а Бандера, Мельник, Шухевич, другие 
преступники прославляются как герои.

Государственный переворот на Укра-
ине в 2014  году передал рычаги управле-
ния государством в руки политической 
элиты США. Глобалисты намерены напрочь 
исключить саму возможность сближения 
Украины и России. Они настойчиво сеют 
рознь, денно и нощно брызжут ядом анти-
советизма и русофобии, упорно обостряют 
наши отношения.

Байден обещал Зеленскому не оста-
вить его без поддержки «перед лицом 

российской агрессии». В НАТО заяви-
ли о новых планах разместить у границ 
России 40 тысяч военнослужащих и 15 
тысяч единиц вооружения и техники, 
включая стратегическую авиацию. В Киеве 
регулярно приземляются военно-транс-
портные самолёты ВВС США и Велико-
британии. Подписан новый контракт о 
закупке ракет к американским комплексам 
FGM-148 Javelin. Беспилотники США RQ-4 
Global Hawk уже давно проводят разве-
дывательные полёты. Ещё одна страна 
НАТО – Турция – продаёт Украине ударные 
беспилотные аппараты Bayraktar TB2. Что 
это всё означает, если не приготовления к 
военному столкновению?

КПРФ особо подчёркивает: мы строго 
разделяем украинский народ и амери-
канских марионеток в Киеве. Зеленский 
уйдёт, как ушли и Ющенко, и Порошенко. 
А народ будет жить, и мы обязаны сделать 
всё, чтобы наше историческое братство 
продолжилось в новых поколениях.

Мы признаём прямо, что руководство 
России несёт свою долю ответственности 
за попытки мировой олигархии фашизи-
ровать Украину. В нашем искусственном 
разделении есть и вина каждого из нас. Это 
мы вместе не уберегли Советский Союз, и 
тогда стало возможно то, что не являлось к 
нам даже в самых страшных снах. Что наши 
дети не будут вместе отдыхать в Артеке. 
Что они не поедут вместе в студенческие 
строительные отряды. Что они не будут 
дружить и влюбляться, жениться и рожать 
детей, которые станут говорить на родном 
русском и родном украинском с одинако-
вой любовью.

Четверть века антисоветизма и русо-
фобии имели страшные последствия для 
наших народов. К власти в Киеве пришли 
силы, враждебные России и абсолютно 
чуждые Украине. Эти люди посажены «на 
царство» кураторами из Вашингтона и 
Брюсселя. Они истерично размахивают 
знамёнами интересов нации, но решают 
задачу разделить окончательно Россию и 
Украину.

Сегодня у наших народов вновь общая 
угроза. Сделав Россию страной олигар-
хического периферийного капитализ-
ма, в Вашингтоне мечтают её ослабить, 
разрушить, колонизировать. А Украину в 
полуколонию уже превратили. Западные 
правительства, корпорации и спецслужбы 
чувствуют себя здесь вольготно. Страна 
теряет остатки промышленности. Её опута-
ли кабальные договоры с МВФ и другими 
«экономическими убийцами».

Эта позорная участь обернулась брато-
убийством на Донбассе. Там, где наш 
советский народ вёл героические бои с 
нацистскими полчищами, полилась кровь. 
Тысячи людей принесены в жертву чужой 
корысти и злобы. Каждый разрушенный 
дом и погибший ребёнок конвертированы 
в доллары и евро на радость авторам чудо-
вищной бойни.

Два года назад многие поверили посу-
лам Зеленского принести мир. Но очеред-
ная марионетка в руках Запада и местных 
националистов не в силах бросить им 
вызов. На Украине продолжается оголте-
лая русофобия. Закрываются русскоязыч-
ные школы и телеканалы. Те, кто выступают 
за дружбу наших народов, преследуют-
ся. Попытки запрета Компартии Украины 
роднят киевский режим с фашистскими 
диктатурами ХХ века.

За новой эскалацией на Донбассе видна 
всё та же личина западных кукловодов. 
Они напуганы и раздражены. На выборах в 
октябре 2020-го ультраправые национали-
сты потерпели поражение. В сложнейших 
условиях успеха добились партии, настро-
енные на сотрудничество с Россией. Над 
проектом «АнтиРоссия» нависла очеред-
ная угроза.

Новое обострение на Донбассе не 
случайно сопровождается очередными 
антироссийскими санкциями и угроза-
ми из Вашингтона. Это «кнут» чередуют с 
«пряниками»  –  Москве обещают «проще-
ние», если она пойдёт на уступки. Всё это 
фрагменты одной мозаики, детали одного 
плана. Запад хочет использовать Украину 
против России, а нас вместе – для борьбы 
с Китаем.

Дорогие братья и сестры! Нам выпало 
жить в дни противоестественного проти-
востояния сестёр – России и Украины. Как 

же пророчески звучат сегодня слова Тара-
са Шевченко:

Та не однаково мені,
Як Україну злії люди
Присплять, лукаві, і в огні
Її, окраденую, збудять…
Ох, не однаково мені.
Нам ли,  –  тем, кто и Россию, и Украи-

ну считает своей Родиной,  –  не понять, 
что сгорит в этом огне?! Огонь войны 
будет пожирать щедрую, прекрасную 
украинскую землю. В нем сгорит наша с 
вами общая колыбель русской цивилиза-
ции. В нем будут гореть, устилая пеплом 
поля Украины наши дети. В этом пламени 
сгорят наши песни, наше братство, наши 
родственные языки  –  русский и украин-
ский. Этот пожар пожрёт наши любимые 
книги: Пушкина и Шевченко, Лермонто-
ва и Франко, Некрасова и Леси Украинки, 
Толстого и Коцюбинского. Исчезнут памят-
ники героям Великой Отечественной. И 
тогда гений великого Гоголя встанет и 
спросит голосом Тараса Бульбы: «Ну что, 
сынку, помогли тебе твои ляхи?»

Главное препятствие на пути к прекра-
щению войны на Донбассе – это позорный 
для Украины бандеровский режим и его 
руководящий ЦРУ-шный штаб. «Друже-
ственное» присутствие войск НАТО на 
Украине, активизация русофобии, обра-
ботка умов в бандеровском духе не могут 
не вызывать в нас боли и возмущения. 
Наши отцы и деды были в одних окопах 
великой войны, вместе расписывались на 
Рейхстаге и вместе любили фильм «В бой 
идут одни старики» с Леонидом Быковым, 
снятый на студии Александра Довженко. 
А ведь всё это  –  это наш с вами общий и 
неделимый золотой запас.

Мы обращаемся к представителям 
властей Украины: если вы действительно 
готовы послужить своему народу, давай-
те вместе займёмся вакцинацией, а не 
бойней на Донбассе. Давайте сохраним 
жизни и здоровье наших братьев!

Мы обращаемся к вам, украинские 
матери. Благодаря песне «Рiдна мати 
моя» ваш образ так трогательно любим в 
России. Так вышивайте же рушники своим 
сыновьям и провожайте их в счастливую 
дорогу, а не на братоубийственную войну! 
Мы  –  славянские женщины, никогда не 
желавшие войны, можем сказать своё 
слово нашим властям. Мы можем взяться 
за руки и встать вместе на линии разграни-
чения огня и ненависти.

Мы знаем, что благословенная земля 
Донбасса способна стать полем народного 
братства. Мы так надеемся, что чадолю-
бие и мудрость матерей и отцов Украины 
помогут понять, что интернациональный 
Донбасс уходит не от вас, а от фашизма. Он 
уходит от бандеровской ненависти и русо-
фобии. От оголтелого антисоветизма. Он 
идёт ровно тем путём, куда зовут и Украи-
ну, и Россию их предки, их история, их опыт 
и их советь.

«Та не однаково менi» – говорил Тарас 
Шевченко. «Нам не все равно»  –  говорим 
сегодня и мы. Конечно, путь к возрож-
дённому братству не будет простым. У 
него много врагов. Но не победить это 
зло  –  значит исчезнуть из мировой исто-
рии. Только вместе украинский и русский 
народы смогут избежать этой худшей 
участи. У нас общая история и судьба. 
Разглядев своих друзей и распознав 
врагов, мы сможем шагнуть в достойное 
будущее.

Ещё  В. И.  Ленин подчёркивал: «Мы 
хотим добровольного союза наций, – тако-
го союза, который не допускал бы никакого 
насилия одной нации над другой, – такого 
союза, который был бы основан на полней-
шем доверии, на ясном сознании брат-
ского единства, на вполне добровольном 
согласии. Такой союз нельзя осуществить 
сразу; до него надо доработаться с вели-
чайшей терпеливостью и осторожностью».

Такова сегодня позиция КПРФ. Вместе 
с нашими украинскими товарищами мы 
объясняем своим народам: всё, чем пыта-
ются нас разделять  –  это внешнее, навя-
занное. Мы просто обязаны не допустить 
междоусобной вражды. Наше будущее – в 
единстве!

наше счастье – в созидании и друж-
бе!

Вместе защитим своё будущее и 
будущее наших детей и внуков!

К народу Украины!
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Так, на вполне конкретный вопрос, 
планирует ли правительство области 
увеличить количество бригад скорой 
медицинской помощи, фракция КПРФ 
получила ответ, из которого узнала, что 
«за 2020 год зарегистрировано 3580 смер-
тей до прибытия скорой медицинской 
помощи». Что « среднее время доезда от 
момента вызова до приезда составляет 
20 минут, как и в 2019  году». Что в обла-
сти сохраняется дефицит врачей и фель-
дшеров, а также о причинах этого дефи-
цита и о принимаемых мерах социальной 
поддержки медицинских работников. Что 
же касается скорой помощи, то губерна-
тор ответил, что в настоящее время в обла-
сти 56 бригад, 124 автомобиля, а в составе 
Цетра медицины катастроф при областной 
больнице создан отряд постоянной готов-
ности. Будет ли увеличено количество 
бригад скорой медицинской помощи, о 
котором спрашивали, про то не отвечено.

Задала фракция КПРФ и еще один 
вопрос по здравоохранению: планиру-
ется ли в области строительство новой 
современной инфекционной боль-
ницы. Понятно, что вопрос этот вызван 
ситуацией с пандемией, когда инфекци-
онные отделения не могли вместить всех 
заболевших, и в больницах другие отде-
ления, даже родильные дома заполня-
лись ковидными больными, отменялись 
плановые операции, оздоровительные 
процедуры и т. д. Можно было ответить 
просто «Да, к такому-то году будет постро-
ено новое здание инфекционной больни-
цы» или «Нет, пока не планируется». Но 
в ответ услышали, что «Модернизация 

инфекционной службы предусмотрена 
«Общенациональным планом действий, 
обеспечивающих восстановление занято-
сти и доходов населения, рост экономики 
и долгосрочные структурные изменения 
в экономике».В настоящее время вопрос 
модернизации решается на федеральном 
уровне».

Не получили ответа и на вопрос по 
газификации деревень, жители которых 
вот уже 15 лет пытаются добиться гази-
фикации, пишут во все инстанции, вклю-
чая премьера, Совет Федерации, депу-
татов всех уровней. На просьбу указать 
«конкретные сроки газификации дере-
вень ильмень, песчаное, козынево и 
курицко», расположенные на берегу 
озера ильмень, получили ответ, что «14 
октября 2019 года введен в эксплуатацию 
межпоселковый газопровод от деревни 
Воробейка до деревни Моисеевичи. А 
стоимость газопровода от Моисеевичей 
до деревни Старое Ракомо через деревню 
Желкун составит 150 млн.рублей. И расхо-
ды на реализацию данного мероприятия 
в 2021–23 гг в бюджетах области и района 
не предусмотрены». А вопрос-то касался 
совсем других деревень!

Не удалось узнать, «как реализуется 
указание президента о необходимости 
проведения бесплатной газификации 
сельских поселений». Ответ губернато-
ра содержит перечисление постановле-
ний Правительства от 2013  года, актов от 
2000 года о регулировке цен. «Другие меха-
низмы газификации отсутствуют»,  –  гово-
рится в ответе. И далее сообщается, что 
стоимость присоединений к сетям для 

отдельных категорий граждан области 
составляет 47, 2 тыс. рублей (при расстоя-
нии от границ земельного участка до сети 
газораспределения не более 200 метров, 
максимального расхода газа не более 
5 кубометров и давлением не более 0,3 
мпа). «В остальных случаях,  –  говорится 
в ответе губернатора,  –  стоимость опре-
деляется стандартизированными тариф-
ными ставками». Еще добавлено к ответу, 
что предусмотрена социальная поддерж-
ка одиноко проживающим малоимущим 
гражданам в размере 50 процентов от 
стоимости работ.

«Характер ответов подчеркивает еще 
раз неумение властных структур работать 
с заявлениями и обращениями граждан, 
так прокомментировал полученные отве-
ты лидер фракции КПРФ в областной Думе 
Валерий Федорович гайДыМ.  –  Как 
всегда ответы принимают форму общих 
рассуждений и констатации положения 
дел на данный момент, но прямых ответов 
на поставленные вопросы фракции мы так 
и не получили.

Из ответов Правительства так и не 
прояснилась ситуация по газификации 
конкретно названных поселений в Новго-
родском районе. Абсолютно не понятна 
позиция Правительства по наращиванию 
темпов бесплатной газификации сельских 
поселений, хотя на данный момент указа-
ния Президента предельно ясны и постав-
лены конкретные сроки их исполнения.

Ответ, касаемый строительства новой 
современной инфекционной больницы в 
Великом Новгороде, вообще свелся к какой-
то модернизации инфекционной службы.

Подобное отношение к вопросам, 
поставленным фракций КПРФ к отчету 
Губернатора, говорит о несерьёзности 
отношения к подготовке самого отче-
та и оторванности властей от реальных 
проблем новгородцев».

аКтУально

я ему про Фому, а он мне про ерему
О тОМ, как ОтВечает пРаВительстВО Области на ВОпРОсы  ФРакции кпРФ ОбластнОй ДуМы

Фракция кпРФ областной Думы, которую возглавляет Валерий Федо-
рович гайдым, исходя из интересов населения региона, задала весьма 
конкретные вопросы губернатору, рассчитывая на такие же конкретные 
ответы. Однако  ответы пришли весьма пространные, и  совсем не на по-
ставленные вопросы.

реформы 
ухудшили 

нашу жизнь   
Обращение участников 
первомайского митинга г. Холм 
к губернатору  новгородской области 
а.с. никитину,
Министру здравоохранения области 
Р.Х. ломовцевой

                                           
Мы, жители Холмского района 

выражаем протест против проведён-
ной оптимизации здравоохранения в 
Холмском районе, в результате чего 
медицинское обслуживание жителей 
ухудшилось.

Для улучшения медицинского 
обслуживания населения просим:

1. Вернуть диспетчерскую служ-
бу скорой помощи из Старой Руссы в 
Холмскую ЦРБ.

2. Вернуть юридическое лицо Холм-
ской ЦРБ. Отсоединить её от Поддор-
ской ЦРБ, обеспечив Холмскую ЦРБ 
всеми кадрами и более современным 
оборудованием, открыв отделения 
хирургии, гинекологии.

Необходимо помнить, что не толь-
ко Холм отстоит от Старой Руссы на 
104 км, но и сам Холмский район вытя-
нут примерно на 100км, и перенос 
медицинского обслуживания населе-
ния в Старую Руссу, не является выхо-
дом, особенно для жителей деревень. 
Должна быть забота о здоровье каждо-
го человека, на каком бы расстоянии от 
центра он не находился, и помощь эта 
должна быть своевременной.

мы против реорганизации 
скорой помощи!

существующий режим в Российской Федерации усиленно реформиру-
ет медицину новгородской области. после  проведенной реорганизации 
в боровичах исчезла лучшая онкологическая больница, а боровичская 
цРб, как лечебное учреждение, в упадническом состоянии. теперь насту-
пила очередь реорганизации нашей скорой помощи.

одни платят, 
другие руки греют
уже не первый год жители дома 

№11 по улице королёва ведут борь-
бу с коммунальным беспределом. 

Через их подвал проходит труба, от 
которой отапливается не только сам дом, 
но и соседнее здание, принадлежащее 
МУП «Новгородский водоканал». Только, 
вот, платят за всё тепло жильцы, а водо-
канал просто от данной трубы греется. 
Депутат Думы Великого Новгорода Ники-
та Макаревич решил сам разобраться с 
проблемой. И вот, что он рассказал:

– Чтобы понять возмущение жителей, 
можно привести такой пример. Рядом 
стоит жилой дом, площадь которого на 
1700 квадратных метров больше, и в кото-
ром вдвое больше квартир, но за тепло 
он платит меньше потому, что через их 
подвал не проходит такая труба. К тому же 
труба эта, в промежутке от дома до здания 
коммунальщиков не утеплена, и в зимний 
период несёт огромные теплопотери. Да 
и само здание с полуоткрытыми дверями 
и холодными неутеплёнными стенами, 
тепло не держит, лишь греет небо. А счёт-
чик в подвале дома № 11 всё это считает, и 
общая сумма делится между его жильца-
ми.

В ТК «Новгородской» выяснили, что 
труба принадлежит муниципалитету. 
Жильцы пригласили представителей 
администрации города приехать к ним 
и разобраться на месте. Им пообещали 
встречу с мэром. Однако, в назначен-
ное время никто не приехал. А через час 
появились незнакомые люди, и не пред-
ставившись, стали говорить, что жало-
ваться бесполезно, и бесполезно ставить 
отдельные счётчики. Всё-равно, дескать, 
сумма платежей не изменится. С них 
по-прежнему будут брать так называемый 
«средний» тариф.

Депутаты от КПРФ неоднократно 
ставили эту проблему перед прокурату-
рой Новгородской области. Необходимо 
добиться, чтобы жильцы платили только 
за то тепло, которое они реально потре-
бляют. А также вывести на чистую воду 
нечистоплотных жуликов, греющих руки 
за чужой счёт.

Жители дома возмущены безразличи-
ем мэра С. В.  Бусурина к их проблеме, и 
считают, что прямые выборы мэра необ-
ходимо вернуть. Чтобы у чиновника не 
было уверенности, что, как бы плохо он 
не работал, свое кресло он все равно за 
собой сохранит.

Население Боровичей, Хвойной, 
Любытино, Мошенского, Пестова активно 
выступает против присоединения Боро-
вичской скорой помощи к Новгороду! 
Собрано больше 2000 подписей, против 
этой реорганизации. Население понима-
ет, что это будет новое уничтожение ещё 
одного медицинского направления.

Медики задаются вопросом: что же 
может измениться при данной реорга-
низации? Всё финансирование будет 
забрано в область, как это произошло с 
Ростелекомом, Нефтебазой, ТНС-энерго, 
ТК «Новгородская» и Онкологическим 
диспансером. Потеря самостоятельно-
сти ещё одного медицинского учреж-
дения в Боровичах и районах вряд ли 
улучшит качество и доступность оказа-
ния неотложной медицинской помо-
щи. Ведь сегодня Боровичская СМП 

оказывает медицинскую помощь не 
только по Боровичам и Боровичскому 
району, но и населению в пяти прилегаю-
щих районах  –  Окуловском, Мошенском, 
Хвойнинском, Любытинском и Пестов-
ском. При присоединении к Новгороду 
увеличивается вероятность привлече-
ния наших бригад СМП к обслуживанию 
территорий, закреплённых за Новгород-
ской СМП, что снизит качество оказания 
медицинской помощи жителям Борови-
чей и ближайших районов. Кроме того, 
медики считают, что на них ляжет непо-
мерная физическая и эмоциональная 
нагрузка, что вынудит их, в конце концов, 
уволиться с данной работы, как это сделал 
уже один из сотрудников скорой помощи 
Хвойнинского района. Укомплектовать 
службу СМС новыми опытными кадрами 
будет крайне затруднительно, практиче-
ски невозможно.

Уважаемые жители области, люди 
неравнодушные к судьбе Боровичей, 
Боровичского и близлежащих районов! 
Просьба присоединиться к нашему обра-
щению к Правительству Новгородской 
области о сохранении самостоятельно-
сти стабильно работающей медицинской 
организации  –  Боровичская станция 
скорой медицинской помощи.

М.а. николаева,
юрист боровичского райкома кпРФ

и почему они 
такие злые?

новгородцы и псковичи стали 
самыми агрессивными участника-
ми апрельского митинга в санкт-
петербурге

Об этом глава Следственного комитета 
Александр Бастрыкин сказал на Междуна-
родном молодёжном юридическом фору-
ме.

Глава ведомства изучил данные 
задержанных участников несанкциони-
рованной акции, прошедшей в апреле в 
Санкт-Петербурге, и пришёл к выводу, что 
половина из них  –  безработные, приез-
жие, «неудавшиеся» бизнесмены и школь-
ники.

Кто же выходит к памятнику Петру 
Великому, на Дворцовую площадь и пыта-
ется прорваться на Невский проспект? 
Вывод такой: почти половина участников 
нигде не работает и не учится, это первое. 
Во-вторых, много приезжих из Псков-
ской, Архангельской, Новгородской обла-
стей,  –  приводят цитату Бастрыкина РИА 
«Новости».
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альбомы детям

Хвойнинский райком КПРФ в пред-
дверии Дня Победы организовал раздачу 
детям красочных альбомов о детях-героях 
Великой Отечественной войны.
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мы единая команда! 6 мая в Великий новгород с визи-
том прибыли наши товарищи - ком-
сомольцы из пскова и Вологды. 

После тёплой встречи на вокзале, мы 
отправились гулять по центру города, 
рассказали гостям об «окольном вале», о 
войнах и их последствиях для Новгоро-
да, об истории объектов сохранившихся 
после ВОВ, и конечно, о новгородском 
кремле и его легендах. Дойдя до памят-
ника 1000-летию России, мы направи-
лись в музей-заповедник на обзорную 
экскурсию. После большого путешествия 
в историю Новгорода мы собрались в 
помещении  обкома КПРФ, где обменива-
лись опытом работы в социальных сетях, 
проведения различных мероприятий,  
протестных акций.

презентация 
фильма

В центре культурного развития 
«боровичи» по инициативе боро-
вичского райкома кпРФ состоялась 
премьера фильма «177 дивизия из 
боровичей». 

Перед зрителями выступил автор 
фильма, коммунист Алексей Михайло-
вич Арсеньев. Он рассказал об истории 
создания фильма, который снимался по 
книге Михаила Александровича Семё-
нова, генерального директора Управле-
ния механизации 282. Книга называется 
«177 дивизия. Русский рубеж».

На сцене Боровичские пионеры 
прочли стихи из книги Михаила Семёно-
ва. Многие зрители выходили из зала в 
слезах. А после фильма состоялось возло-
жение цветов к памятному знаку, посвя-
щённому 177-ой дивизии.

Красная ленточка – 
символ победы!

комсомольцы Великого новго-
рода провели акцию по раздаче 
красных лент.

Красная ленточка символизирует 
частицу Знамени Побед, которое гордо 
развевалось над поверженным Рейх-
стагом. Именно под красными флага-
ми воевали советские люди, отдавали 
свои жизни за мир и свободу на родной 
земле. Мы чтим подвиг советского 
народа, народа победителя.

Уроки истории
комсомольцы Волотовского рай-

она провели для учеников старших 
классов уроки, посвящённые вож-
дю мирового пролетариата.

   Они рассказали детям о биографии 
Ленина, его детстве, а также о Ленинском 
комсомоле. В конце мероприятия комсо-
мольцы рассказали о своей работе и 
раздали буклеты с информацией о комсо-
мольском движении.

Кто такие пионеры?
16 мая в ситненском сДк (солец-

кий район) состоялся урок истории 
для детей «День пионерии – как это 
было». 

Дети познакомились с историей созда-
ния Всесоюзной пионерской организации, 
ее целях и задачах. Узнали о том, что пионе-
ров учили быть патриотами своей родины, 
умению оказывать помощь нуждающимся, 
любить и охранять природу, заниматься 
спортом, участвовать в культурных меро-
приятиях, быть толерантными с другими 
людьми и нациями, учили правильному 
поведению в обществе.

Вспомнили юных героев Великой 
Отечественной войны, совершавших свои 
подвиги с алеющим галстуком на шее. 
Ребята учились завязывать галстук, отда-
вать честь, как это делали пионеры, узна-
ли о традиции пионерского костра.

Выставка пионерской атрибутики 
в Ситненском ДК

Приходите в новгородский приют для собак – ФОНД помощи бездомным живот-
ным «СПАСЕНИЕ». Хвостатые подопечные очень хотят погулять с вами!

С Днем Победы! Пионерская зарница в дер. Дуброво


